

Ihr Lieben!

O.k., offiziell heißt es natürlich:

Liebe Schützenbrüder, liebe Schützenschwestern,
liebe Jungschützen und natürlich liebe Spielleute –

Euch allen ein herzliches Willkommen im Jahr 2022!

Auch dieses Jahr startet unter Corona-Bedingungen. Wir sind nicht mehr irritiert, wenn wir uns mit Impfbizertifikat und Ausweis legitimieren müssen. Es schockt uns nicht mehr, wenn wir Terminpläne flexibel gestalten müssen und Verordnungen sich zu „alten Hüten“ entwickeln. Eine neue Art der Normalität.

Eine neue Regierung hat Einzug gehalten; wir werden sehen, was das für unsere (Schützen-)Umwelt im Großen und Ganzen bedeuten wird.

Wir sind in den Vorbereitungen für unsere Kreisdelegiertentagung im Schützenkreis Harburg-Stadt. Auch in diesem Jahr – der Januar ist natürlich auch eine sehr empfindliche Jahreszeit – werden wir den virtuellen Weg beschreiten. Denn im vorigen Jahr hat es unbestritten sehr gut geklappt. Und natürlich bieten wir unseren interessierten Delegierten vorab auch wieder Übungsabende an. Das ist unsere Art des Mitnehmens. Manchem stehen auch ein Schützenbruder oder eine Schützenschwester helfend zur Seite, weil man eh beruflich mit dieser Art der Kommunikation zu tun hat, oder es schließen sich zwei auf dem Sofa zusammen. Gemeinsam konnte man ja schon immer viel mehr erreichen als alleine.

In diesem Sinne: Lasst uns gemeinsam stark und geschlossen in dieses neue Jahr starten; Zusammenhalt ist unser großes Schützenfundament! Ich freue mich schon sehr darauf, Euch auf unserer Kreisdelegiertentagung in Euren Wohnzimmern, Küchen und/oder Arbeitszimmern am 21.01.2022 wieder begrüßen zu dürfen!

Bleibt bis dahin gesund und passt gut auf Euch auf!

Eure Martina

Präsidentin Schützenkreisverband Harburg-Stadt

